

Algo más



Estimados paisanos:

El tiempo en su raudo avanzar, nos ha traído una vez más a este final de septiembre, donde nuestro pueblo celebra sus fiestas mayores. Y como suelo hacer, un año más me dirijo a vosotros para comentar lo acaecido en los últimos meses.

No es ya noticia que el nuevo edificio municipal está en pleno uso y disfrute de nuestros colectivos y asociaciones, lo es por el contrario, que la urbanización de los alrededores se ha finiquitado, dando así por concluido definitivamente el proyecto en el cual nos embarcamos hace ya unos años. "El Sindicato" aun puede albergar otros usos (cantina, biblioteca...) en los que ésta corporación está trabajando para dar una mayor vida a este edificio común.

Es de mencionar y agradecer que desde la primavera pasada, contemos con un nuevo acceso de la A-231 a Las Quintanillas. Una obra que era muy necesaria dado el deterioro que la salida antigua había experimentado en los últimos años. Este acceso nos da una mayor seguridad vial, tanto a nosotros como al resto del valle del Urbel.

No hay un año igual que otro y en este los esfuerzos de mantenimiento de los servicios del municipio, han sido como siempre primordiales. Seguir dando a todos correctamente los servicios de agua, limpieza, alumbrado público, etc...es para una localidad pequeña como la nuestra un esfuerzo importante, t an importante como la más grande de las obras.

Para finalizar me gustaría felicitar a nuestra querida Peña "La Alegría" por su 35º aniversario y animarles a que continúen con su gran labor lúdico social. De igual forma valorar la gran actividad que las asociaciones Tierra Noble y Virgen de la "O" vienen desarrollando.

Sólo me queda animaros a que disfrutéis bien de las fiestas participando en todas las actividades según vuestro gusto.

¡Viva San Facundo y San Primitivo!
¡Vivan Las Quintanillas!



Artemio Palacios Álvaro

Alcalde



Tabla con escudo castellano datada en 1729
Propiedad de Las Quintanillas

Titulos de la Santa Hermandad de Las Quintanillas, trasladadas por lo Reyes Católicos en 1478



Programa

MARTES 25 DE SEPTIEMBRE

09:30H. Visita a la fabrica de **Mahon-San Miguel** para los que se hayan apuntado

MIÉRCOLES 26 DE SEPTIEMBRE

23:30H. Apertura de la Almeja y fiesta de disfraces, premio al disfraz mas original

JUEVES 27 DE SEPTIEMBRE

13:00H. misa en honor a San Facundo y San Primitivo con interpretación del himno a San Facundo y San Primitivo escrito por **Marciano Burgos y música por Sebastián Sanchez**

17:30H. Traen el generador

18:00H. Juegos infantiles

18:30H. Campeonato de bolos

19:00H. Homenaje a nuestros mayores

21:00H. Baile con **CADILLAC**

00:30H. Verbena con **CADILLAC**

05:00H. Sigue la fiesta en la Almeja

VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE

07:30H. Dianas manteadas

09:30H. Limpieza general

17:30H. VII Agroolimpiadas

18:30H. Campeonato de bolos

20:00H. Pregón a cargo de **Jose Manuel Sastre** y proclamación de reinas y damas

21:00H. Baile con **LA TRAMA**

01:00H. Verbena con **LA TRAMA**

05:00H. Sigue la fiesta en la Almeja

SABADO 29 DE SEPTIEMBRE

07:30H. dianas manteadas

09:30H. Limpieza general

12:00H. Concurso de dibujo

13:00H. Misa de difuntos

17:30H. Disfraces y chocolatada

18:30H. Jornada de juegos tradicionales para mayores y pequeños a cargo de la asociación la Tanguilla de Aranda de Duero

01:00H. Gran Verbena con **TOP LIDER**

06:00H. Sigue la fiesta en la Almeja

DOMINGO30 DE SEPTIEMBRE

13:00H. Misa cantada por el coro

16:30H. Los jóvenes pasaran a comentar las fiestas

18:30H. Campeonato de bolos

SABADO 6 DE OCTUBRE

21:30H. Chuletada fin de fiestas

Esta comisión tratará de respetar al máximo los horarios del programa, así como la realización de la totalidad de los actos reflejados en el mismo, reservándose el derecho de anular o modificar alguno de ellos si fuera preciso o necesario.

La PEÑA "LA ALEGRÍA" agradece al Excmo. Ayuntamiento de Las Quintanillas y a todas las firmas comerciales su colaboración en estas fiestas, de la misma forma que la participación y colaboración en las mismas a todos los vecinos del pueblo.

Esta Peña no se hace responsable de los posibles desperfectos o daños derivados de la realización de los actos de este programa, ejecutados por personas no perteneciente a La PEÑA "LA ALEGRÍA"

¡¡¡MUCHAS GRACIAS Y FELICES FIESTAS A TODOS!!!

